



## NOTA DE PRENSA

---

Santiago, 28 de mayo de 2010

### **Presidente del Banco Central de Chile viaja a Corea a participar en la Conferencia Internacional del Banco Central de ese país que celebra su 60° aniversario**

El Presidente del Banco Central de Chile, José De Gregorio, viajó ayer a Seúl para participar en la Conferencia Internacional del Banco Central de Corea "The Changing Role of Central Banks" que se desarrollará entre el lunes 31 de mayo y el martes 1 de junio, en el marco del 60° aniversario de esa entidad monetaria.

De Gregorio será uno de los conferencistas encargados de abrir la actividad que convoca a los Gobernadores de bancos centrales, además de cerca de cincuenta representantes de otros bancos centrales del mundo y personeros de organismos internacionales como el Banco Internacional de Pagos (BIS), de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo (OCDE), y el Banco Mundial, y destacados académicos.

De Gregorio también participará en la mesa redonda "Central Banks and Conduct of Monetary Policy: What have We Learned in the Last 60 Years?", con la que se cerrará la conferencia el martes 1 de junio. En este panel compartirá con los presidentes del Banco Central de Francia, Christian Noyer; del Banco Central de Malasia, Zeti Katar Aziz; del Banco de Corea, Choongsoo Kim; de la Reserva Federal de Chicago, Charles Evans; y los profesores de la Universidad de Nueva York, Thomas Sargent; de la Universidad de California, Berkeley, Barry Eichengreen.

El Presidente del Banco Central de Chile regresará a Chile el miércoles 2 de junio.

---

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico [comunicaciones@bcentral.cl](mailto:comunicaciones@bcentral.cl) o en el teléfono (56-2) 670 2438.